

C.N.I.P.R.E.

Colloque : « La promotion de la culture du respect et du civisme dans le milieu scolaire »

Le Centre National d'Innovation Pédagogique et de Recherche en Education organise un colloque sur le thème de la « **Promotion de la culture du respect et du civisme dans le milieu scolaire** », le 29 mai 2010, à l'hôtel Carthago Palace.

Cette rencontre, qui sera ouverte par l'allocution de Monsieur le Ministre de l'Education, s'attachera à étudier, dans les trois ateliers prévus pour la première séance, trois enjeux majeurs de l'institution éducative :

- L'éducation au civisme et au respect pour faire face à la violence : les prolongements de l'enquête et de l'étude de 2005.
- L'éducation au respect de l'environnement et à la préservation des infrastructures scolaires comme manifestation de l'esprit civique et de l'engagement citoyen des élèves.
- Le développement de la vie scolaire comme catalyseur de la conscience civique chez les élèves.

La séance de l'après-midi sera consacrée à un débat ouvert à tous les participants, en vue de la définition de solutions pratiques et de suggestions qui seront soumises à Monsieur le Ministre.